



Veiller sur

Une immersion dans le quotidien de six mineurs sous tutelle judiciaire placés dans un Centre Éducatif Renforcé à Marseille. Un documentaire qui aborde la place des jeunes dans le milieu pénitentiaire avec humanité

Dans une maison isolée face à la mer se jouent les limites entre le dedans et le dehors, l'enfermement et la liberté. Ici, c'est la dernière chance d'une proposition éducative et d'intégration sociale avant la prison... Le film témoigne d'un moment de bascule, où le travail singulier d'une équipe éducative tente de sortir ces jeunes de la spirale de la délinquance, alors que tout le reste a déjà échoué.

Dans le cadre des JOURNÉES NATIONALES DE LA PRISON (JNP).

Projection unique suivie d'une rencontre avec Chloé Branders, professeure à l'Ecole des sciences criminologiques de l'ULB, et d'un·e membre de la direction d'un centre fermé pour jeunes.

En partenariat avec l'ADEPPI, la CAAP Culture, le CAL Namur, CAP Fly, le Delta - Espace culturel de la Province de Namur, la FAMD, PAC Namur, le Service d'Aides aux Détenus de la Prison de Namur.

En première partie, diffusion du court métrage *Le Sens de la Peine*, réalisé à la prison de Haren avec un public d'hommes et de femmes s'exprimant autour de leur ressenti sur la question du sens de la peine. Les réflexions sont illustrées par des scènes du quotidien des détenus, à l'aide de marionnettes animées. Réalisé par 18 adultes et Zorobabel. Belgique, 16min, 2025.

En partenariat avec la FAMD.

En complément du film :

EXPOSITIONS - entrée libre - DU 12 AU 25 NOVEMBRE AU CAFÉO ET AU CAMÉO :

> La liberté créative en prison

Des créations artistiques par les personnes détenues de la prison de Namur participant à l'atelier dessin du Service d'Aide aux Détenus.

> Un Texte, un Écho

Textes de personnes en situation de détention et dispositif permettant aux visiteur·euses d'échanger avec les auteurs et autrices.

CAFÉ POLITIQUE - entrée libre - LE MARDI 18 NOVEMBRE DE 14H À 17H AU CAFÉO :

Sortir de la justice pénale, c'est possible ?

C'est quoi "un conflit" qui doit être réglé par la justice ? Et puis comment elle fait, la justice pénale, pour écouter les parties prenantes et régler ce conflit ? Quelles sont les inégalités qui en découlent ? Peut-on imaginer une forme de justice qui répare, qui prend soin des individus et du collectif ? Si ces questions vous intéressent, vous font réagir, si les questions de "justice réparatrice" ou "justice transformatrice" vous interpellent, PAC Namur et les Grignoux vous convient à un moment d'échange sous la forme de café politique. Dans le cadre des Journées Nationales de la Prison, construisons ensemble des horizons désirables pour une justice plus humaine.

Infos et inscriptions : info@pac-namur.be

En dégustation à la carte du Caféo : un plat proposé dans le cadre du projet Taule Chef!, en partenariat avec l'ADEPPI.

Places en vente en ligne et aux caisses de nos cinémas

Projection unique

Date: 18/11/25

Heure: 20:00:00

Lieu: Caméo

rencontre dans le
cadre des Journées
nationales de la prison

